
 

 

           ＰＴＡだより

 

 

 

◇ 会長挨拶  『令和２年度の PTA 活動をしていくために』    有 竹 敬 和 

今年度で２期目のＰＴＡ会長を務めさせていただくことになりました、有竹です。 

感染症という予期せぬ事態の中、子供たちの声がない校舎が寂しそうでしたね。そんな状況

の５月に、会員皆さまのご協力をいただきまして、ＷＥＢでの総会と承認を経て、本部役員

の活動が開始できる体制が整いました。 

緊急事態宣言の解除や、学校の再開を受けて、子供たちの『笑顔・明るさ・元気の良さ』が

学校に戻ってきたころから、安心と安全に配慮しながら本部での活動ができるようになりま

した。また、久しぶりの子供たちの登下校では、学校・地域・保護者の方が温かく見守って

下さったことに心よりお礼申し上げます。今年度はＰＴＡ活動や学校内外の行事が軒並み自

粛や延期となっているなかで、子供たちの『楽しみにしていたのに』という声が聞こえてき

そうですが、引き続きＰＴＡは学校・地域・家庭の三者の連携を果たす太いパイプ役として、

できることから協力していこうと考えています。この一年が終わった後に、子供たちに『あ

りがとう』『がんばったね』という言葉が伝えられるよう、来年度に繋がる充実した活動を

していきたいと思います。ご理解とご協力を、どうぞよろしくお願い申し上げます。 

◇ 校長挨拶    『同心協力』    小 川 真 由 美 

臨時休業期間には、様々な対応にご協力をいただきありがとうございました。 

３か月の間学校から離れて生活していた子供たちや、入学式後２か月登校できずにいた１

年生が学校生活に慣れ、友達や担任とコミュニケーションを図りながら安心して楽しく学

校生活を送れることを最優先課題とし、６月１５日（月）から通常の教育活動を始めてか

らひと月が過ぎました。保護者の皆様のご理解・ご協力により子供たちの学校生活や学習

も充実してきました。さて、このような状況の中、ＰＴＡ活動も会員の皆様の様々な工夫

と努力、理解と協力により、令和２年度のＰＴＡ総会はオンラインで開催され、有竹会長

をはじめとする新体制でのＰＴＡ活動がスタートしました。新しい生活様式の中で、例年

どおりの活動することが困難なものもありますが、豊田小学校らしいＰＴＡづくりに向け

本部役員の皆様が核となって、子供たちのため会員相互の連携を目指して、今できること

から活動を進めてくださいますようご期待申し上げます。 

保護者の皆様、地域の皆様と学校が連携し、これからの未来を創る子供たちを共に育てて

いきたいと思っています。本年度もどうぞよろしくお願いします。 
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１．定期総会の報告  

令和２年５月３日（日）令和２年度総会がWEBで開催されました。会員数６７０名・回答

数５６１名で会員数の１/４以上に達しましたので総会は成立し、議事（第１号議案から第

７号議案）は過半数の承認によりすべて可決されました。皆さまのご協力、ありがとうござ

いました。 

よって、令和２年度 PTA本部役員は１９名体制で行います。 

１年間よろしくお願いいたします。 

◆PTA 本部役員 

 [会  長]１名 [副 会 長]６名 [書 記]４名  

[会  計]４名 [会計監査]２名 [顧 問]２名 

 

※議事内容については、学校のＨＰにある令和２年度 PTA 定期総会資料をご覧ください。 

２．お知らせ 

◆PTA 会費の集金方法について 

集金袋での現金回収をお願いしております。今年度は４月・５月は活動していなかったため、

４００円（２００円×２か月分）を減額して、金額は２０００円（２００円×１０か月分）

です。9月３日（木）に集金予定です。ご協力よろしくお願いいたします。 

◆学校工事 

７月６日(月)から東校舎解体・校庭整備工事が始まりました。これにより、東門は校舎改

築工事完了まで閉門となりました。駐輪スペースとしていた東校舎・本校舎裏は使用でき

なくなりましたので、来校される場合は、職員用駐輪場(土日のみ)、臨時駐輪場(渡り廊下

横)の利用をお願いいたします。 

・主な工事内容 施工期間 令和２年７月～令和２年１１月 

【解体工事】既存東校舎解体工事 

既存建物解体、東校舎周囲の外構、植栽、埋設配管等の撤去、倉庫の解体及び移動 

【グラウンド整備工事】グラウンド南側及び校舎北側の整備工事 

 動物小屋の新設、体育倉庫（平屋建て解体、２基移設）、防球ネット・フェンス・階段・

擁壁・遊具等の撤去および新設、既存樹木の伐採および抜根 

工事に関してご不明な点等がありましたら、学校までご連絡願います。 

◆第３１回 豊田小まつり   

今年度は中止となりました。 

◆運動会 

 １０月３日(土)体育発表会という形で予定されています。

ＰＴＡとしての協力があれば皆さまに報告いたします。 

◆卒業アルバムと卒業記念 DVD 配布 

 ７月１８日(土)に予定されていた令和元年度卒業生と保

護者向けの上映会が中止となったため、当日は卒業アルバ

ムと記念ＤＶＤの配布を行いました。 

 

 

 



◆あいさつ運動について 

 日野市では奇数月の１日（学校がお休みの場合は、最初の登校日）に小中学校の校門前で

教職員・市職員・保護者・自主防犯団体・自治会・市民活動団体が、生徒・児童の登校を

あいさつで迎えています。豊田小学校では、通学路の見守りを兼ねて活動していますが、

令和２年度は日野市のＨＰより『当面の間中止』となっております。再開となった場合の

実施方法については今後検討していきます。 

◆令和２年度クリーン作戦 

 毎年、市内一斉清掃に合わせてクリーン作戦を行っています。 

本年度は１１月２９日（日）の予定です。※今後変更となる可能性もあります。 

PTA ではクリーン作戦に向けて、ポスターと標語を募集します。 

ポスター（希望者のみ）、標語は授業の一環として全児童対象となっております。 

応募していただいた作品のうち受賞作品は、令和２年１１月１４日(土)の学校公開にあわ

せて西校舎、４年生は学校周り、高学年は豊田駅に展示を予定しています。 

詳しい内容が決まり次第、改めてご連絡いたします。 

 

３.児童の安全のために 
◆地域の危険個所報告についてのご協力 

例年、校長先生・副校長先生・本部・校外委員・地域の方

が出席するスクールガードボランティア連絡会で通学路

の危険個所や、子供たちの放課後のすごし方について意見

交換を行っていますが、本年度は開催未定となっておりま

す。危険個所につきましては、学校の工事が始まり、東門

が使えなくなり一部の通学路が変更になっています。 

何か気になることがありましたら、各地区の校外委員に

ご報告をお願いいたします。 

 

４.本部よりお願い 
◆学校公開日における授業見学時のお願い 
近年、授業中の教室でスマートフォンの操作（撮影、YouTube、ゲーム等）を行っ

ている方が見受けられます。子供たちの授業の妨げになりますので、くれぐれもご遠

慮いただきますようお願いします。また、小さいお子様の飲食（お菓子等）も、でき

る限り控えていただくよう、皆さまのご協力をよろしくお願いいたします。 

 

5．委員会活動報告 
 ６月１３日(土)に旧役員から本部役員の委員会担当へ引継ぎを行いました。 

◆学級委員会 

 ７月の保護者会後に委員を選出。７月１８日(土)委員会で三役決めと引継ぎ 

◆行事委員会 

 豊田小まつりは中止、運動会の警備等も予定なし 

◆教養委員会 

 給食試食会、講演会は中止 

◆広報委員会 

 ６月２６日(金) 広報誌『かけはし』編集  

◆校外委員会 

 ６月 26日(金) 委員会、三役決め、校外費の支給（児童数×２００円） 

 『いなほ』配布先と担当児童の確認 

      



◆渉外委員会 

二中・七生地区育成会の活動については 9月まで中止 

◆選考委員会 

 ６月２３日(木) 選考だよりＶｏｌ.１用のアンケート用紙を旧役員へメール送信 

         ９月に発行を予定しています 

◆卒業対策委員会 

 ７月８日(水)  保護者会後に委員選出  

 ７月１８日(土) 引継ぎと顔合わせ、三役決め 

◆ポイント管理委員会 

 ６月２５日(木) 校外、学級、卒対各委員用に委員会開催準備、資料印刷  

◆日野市立小中学校ＰＴＡ協議会 

 ６月６日(土) 第７回理事会（ZOOM でリモート会議形式）  

令和２年度 議案書をＷＥＢで議決し成立 

 

 

６．意見交換会 
◆校外委員より 

・地区センターについて 

 ７月６日(月)より使用可能になりますが、各地区の活動は９月まで自粛をお願いしま

す。 

・なかよし班活動から、たてわり班活動への移行に伴い、校外委員の参加はなくなりま

した。 

◆選考委員より 

・コスト削減にもなるので、WEB 立候補を検討していきたい。 

◆ポイント委員より  

・現在のポイント管理方法をより管理しやすいやり方を検討していきたい。 

◆広報委員より 

・『かけはし』編集について、ひな形を作成しました。来年度以降は写真をはめ込むだ

けの作業とし、編集時間の削減をはかりたい。 

・本年度は先生紹介だけの一回のみの発行となります。 

◆本部役員より 

来年度に向けて、委員会の仕事内容を見直して、誰もが活動出来る委員会に仕事を簡

素化していけないか、模索していきます。 

 

＊ＰＴＡ活動に関する問い合わせは、学校ではなくＰＴＡ本部メールへお願いします。 
    

 
 

◆次回会議日時 

・第 1 回運営委員会  ８月 29日(土) １０：００～ 図書室にて行います。 


